

SI FALLAMOS PASEN POR ENCIMA DE NOSOTROS, GUSTAVO PETRO

Por José Armando Olmedo A.

  @joseolme



La más reciente declaración del presidente Gustavo Petro, frente al pueblo que salió a respaldar su gestión durante los primeros meses de gobierno y las diferentes reformas sociales que han sido presentadas al Congreso de la República, hacen pensar que él está seguro de lo que está haciendo.

El llamado lo hizo frente a todas las personas que salieron a apoyarlo en la Plaza de Armas de la Casa de Nariño. Ahí, desde uno de los balcones de esta edificación, invitó a la sociedad colombiana a levantarse, "a no arrodillarse, a convertirse en una multitud consciente". Esta fue la máxima invitación a que la sociedad vigile las actuaciones de los políticos y de los representantes frenen al gobierno.

Durante este discurso el presidente, además, anunció la presentación de la reforma laboral y pensional, y las defendió de los opositores, haciendo énfasis que estas fueron los cambios que eligieron los colombianos. Durante su discurso, Petro pronunció una frase muy contundente, que generó gran atención y controversia frente a todos: "si fallamos, pasen por encima de nosotros". Esta frase podría entenderse de diferentes maneras, pero lo cierto es que expresa una actitud de determinación y compromiso en la lucha por los ideales y objetivos del gobierno de Petro.

En primer lugar, es importante contextualizar esta frase en el marco de la situación política y social de Colombia. El país ha enfrentado grandes desafíos en los últimos años, desde la violencia y la inestabilidad política hasta la crisis económica y la desigualdad social. Ante este panorama, el presidente Petro ha propuesto un programa de gobierno ambicioso, que busca transformar la estructura económica y social del país en favor de las clases más desfavorecidas y marginadas.

Sin embargo, esta propuesta ha enfrentado



resistencias y oposiciones de distintos sectores, incluyendo a los partidos de oposición, gran parte de los empresarios y diferentes los grupos sociales, muy alejados del pensamiento del gobierno.

Por otro lado, esta frase también puede ser interpretada como una muestra de determinación y compromiso en la lucha por los ideales del gobierno de Petro. En otras palabras, el presidente está diciendo que está dispuesto a defender sus principios y su programa de gobierno hasta las últimas consecuencias, incluso si eso significa enfrentar oposiciones y sus reclamos en las calles.

En este sentido, "pasar por encima de nosotros" puede entenderse como una invitación a superar los obstáculos y las resistencias que se presenten en el camino, incluso si eso implica tomar decisiones impopulares o controvertidas, la necesidad de asumir riesgos y de ser audaces en la búsqueda de soluciones a los problemas del país.

Las palabras del presidente Gustavo Petro de Colombia han generado gran atención y controversia, pero también reflejan una actitud de determinación y compromiso en la lucha por los ideales y objetivos de su gobierno. Es importante seguir de cerca el desarrollo de la situación política y social de Colombia, y apoyar los esfuerzos por superar los desafíos y transformar el país en favor de las clases más desfavorecidas y marginadas.